
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Carli“ vom 25. April 2004 um 18:12

Erster Gang zu kurz übersetzt ?

Wo ist das Problem, sogar eine schlechte Automatik schaltet automatisch hoch. 

Spaß beiseite, es ist wirklich Geschmackssache. Bisher bin ich absoluter "Handschalter"
gewesen. Aber meinen T5 habe ich mit Automatik bestellt. Die Routinefahrten zur Arbeit
(38km) und auch das Fahren mit Wohnwagen wird dadurch hoffentlich deutlich gelassener. Und
die Unterschiede in den Fahrleistungen sind laut technischen Daten auch nicht zu groß.

Warten wir's ab.

Carli
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